
Frau Dr. Kuchta führt zum Hintergrund des eingereichten Antrags der SPD-

Fraktion aus.  
 

Herr Wachsmuth antwortet im Namen der CDU-Fraktion, dass seiner Ansicht 
nach diese Anfrage in Zusammenhang mit der beauftragten kommunalen 
Wärmeplanung bearbeitet wird. 

 
Herr Witt erläutert zum Inhalt des Antrages, dass die Ausschreibung für die 

Erstellung einer kommunalen Wärmeplanung zurzeit läuft.  
Ergebnisse dieser Planung können Antworten auf die Fragen des SPD-Antrages 
sein. Zunächst müsse aber die Grundlagenermittlung erfolgen. 

 
Anhand eines Schaubildes der Agentur NRW.ENERGY4CLIMATE erläutert Herr 

Witt Inhalt und Ablauf des ausstehenden Planungsauftrages. 
 
Darüber hinaus zeigt Herr Witt anhand des in §1 Abs. 3 b) der Betriebssatzung 

definierten Betriebszweckes der Stadtwerke, dass zur Planung und dem Betrieb 
eines Wärmenetzes durch die Stadtwerke hier zunächst eine Anpassung der 

Satzung in Zusammenhang mit einer personellen Aufstockung erforderlich wäre. 
   

Herr Witt bittet somit um Geduld bis zur Vorlage des Wärmekonzeptes im 
Rahmen des bereits angestoßenen Prozesses. Der Beschluss zur Umsetzung 
müsse dann allerdings nicht im Stadtwerkeausschuss, sondern im Rat erfolgen. 

 
Die SPD-Fraktion zieht den Antrag nach Beratung zurück. 


